
Giul ianova.  Pol iandri  (Consigl iere  indipendente):
INTERROGAZIONE  URGENTE  SULLO  STATO  DELLA  MESSA  IN
SICUREZZA DI  VIA  VITTORIO VENETO
Giulianova, 4 Giugno  2013

Al Presidente del Consiglio Comunale

Al Sindaco del Comune di Giulianova

INTERROGAZIONE URGENTE SULLO STATO DELLA

MESSA  IN  SICUREZZA DI VIA VITTORIO VENETO

PREMESSO

–          Che  la Via in oggetto   risulta essere pericolosa per i pedoni

–          Via Veneto è sprovvista di un marciapiede adeguato

–          il pedone e’ costretto a camminare  tra le radici degli alberi sporgenti, e le buche

–          l’ oggetto di interrogazione  e’  particolarmente sporca

–          i  canali di scolo dell’acqua piovana  sono intasati

il sottoscritto consigliere indipendente pertanto

INTERROGA PER CONOSCERE

1)       che l’ amministrazione si impegni  a mettere in sicurezza Via Veneto  per i pedoni

2)       che si impegni a costruire un marciapiede adeguato per il transito pedonale

3)       che si impegni a ripulire i canali di scolo dell’acqua piovana

4)      se l’Amministrazione comunale ha intenzione di potenziare l’impianto di illuminazione

Con espressa richiesta di inserimento al prossimo Consiglio Comunale.

Distinti Saluti.

Il consigliere indipendente

Flaviano Poliandri
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